



Antionette Casa De nuevo Destacar

Cuando el huracán Matthew arrasó la ciudad de Kinston, dañó gravemente la casa de Antionette Croom durante 22 años.

Todo estaba inundado aquí abajo. Cuando regresé, sabes, estaba mojado. Hubo muchos daños en el techo que produjeron goteras, pero nos quedamos aquí y lo soportamos. Uno hace lo que tiene que hacer para sobrevivir.

En noviembre de 2019, ReBuild NC comenzó a trabajar en la nueva casa de Antionette y en febrero de 2020 vio el interior por primera vez.

¡Es hermoso! ¿Qué tal esto? Me encanta. ¡Me encanta! Me sentí como si estuviera en un sueño. Toda la casa, me encanta desde el frente hasta atrás. Desde el césped hasta todo. Me encanta. Este va a ser mi dormitorio, justo acá. Yo elegí los colores para dentro y para fuera. La alfombra, los mostradores, hubo un montón de cosas que pude elegir. Este va a ser el dormitorio de mi nieta. Ella quiere nubes en su techo. No sé cómo voy a hacer eso, pero eso es lo que ella quiere.

Es increíble. Se siente maravilloso. Ya se siente como en casa. Solo me gustaría decirles desde el fondo de mi corazón lo agradecida que estoy de tenerlos de mi lado, porque fueron increíbles. Ellos, fueron personas muy valiosas, quiero decir que simplemente me trataron como una reina, realmente lo hicieron. Y nunca lo olvidaré.

Sabe, solo le doy gracias a Dios, por permitirme ser uno de los beneficiarios de una nueva casa.